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Aos (27) dias do mês de abril do ano de 2021, às 15h00 (quinze horas), sob a 
presidência em exercício  do vereador Marcelo Palmeira  reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma Online com as presenças dos 
vereadores; Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cleber Costa, Cal Moreira, Davi 
Davino, Fernando Holanda, Fabio Costa, Francisco Holanda Filho, Gaby 
Ronalsa, José Márcio Filho, João  Catunda, Joãozinho, Kelmann Vieira, 
Leonardo Dias, Luciano Marinho, Olivia Tenório, Silvania Barbosa, Teca 
Nelma e Valmir Gomes. Foi justificada a ausência dos demais vereadores. 
Lida a Ata da sessão anterior. Passando para o grande expediente como 
primeiro orador vereador Samyr Malta discorre sobre o pronunciamento do 
dia de hoje feito pelo Governador Renann Filho no tocante as novas 
flexibilizações na fase vermelha de alguns setores a partir dessa quarta feira 
(28) de abril de 2021. Fala que em seu entendimento as novas flexibilizações 
pode ser tudo menos fase vermelha e que devemos continuar com os cuidados 
devidos de distanciamento, uso de máscaras e uso de álcool em gel e não a 
aglomeração. Ateve-se a destruição nas áreas do Pinheiro e adjacência, onde 
os problemas nas áreas citadas continuam, onde solicita que essa Casa venha 
a discutir sobre o tema e nos aprofundar sobre essa questão. Em aparte 
vereador Cleber Costa diz que os danos causados pela BRASKEM são 
incalculáveis e a mesma não só causou danos na região afetada e sim a toda 
Maceió, lembrando que a época do ocorrido os poderes públicos não tiveram 
força para impedir a instalação dessa empresa na nossa cidade. Retornado 
orador agradece a todos. Segundo orador vereador Francisco Holanda Filho 
agradece o secretario Rafael Brito que nos recebeu para tratarmos da forma 
de novas flexibilizações. Fala que nos todos entendemos os atos do 
Governador Renan Filho no que se refere a nova fase de flexibilização, onde 
entendemos que a saúde vem em primeiro lugar, porém temos que defender 
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os empregos da população, onde Alagoas continua na fase vermelha, mas 
com atualizações que foram defendidas pela Associação Comercial, da qual 
faço parte e espera que aos poucos venhamos a retornar à normalidade. Por 
fim solicita que o senhor presidente coloque em pauta moção de pesar que 
esse vereador apresentou para o Dr. Claudio (Ex – Presidente da UVEAL) e 
ao Alyson Moura (radialista). Nesse momento o vereador José Márcio Filho 
pedi autorização ao orador para subscrever a moção hora citada. Terceiro 
orador vereador Cleber Costa passa a retratar as aglomerações nos 
mercados públicos de Maceió, bem como nos transportes públicos 
desrespeitando o isolamento e não entende que na beira mar é proibido 
caminhar, porém em outros locais se permite. Em aparte Brivaldo Marques 
comunga com a preocupação do orador no tocante as aglomerações nos 
mercados públicos e transportes públicos. Retornando orador vereador 
Cleber costa diz que no entendimento desse vereador temos que rever o 
retorno as aulas pois os alunos estão sendo prejudicados e temos que rever 
essa situação buscando uma estratégia para recuperar essas perdas no 
ensino público. Em aparte vereador Leonardo Dias parabeniza a fala do 
orador no tocante ao retorno das aulas. Retornando orador vereador Cleber 
Costa faz apelo a quem de direito para que avalie o retorno das aulas da rede 
pública, em tempo que solicita que se tenha mais cardiologistas nos postos de 
saúde de referência. Quarto orador vereador Leonardo Dias diz lamentar o 
falecimento do radialista Alyson Moura, onde também protocolou moção de 
pesar pelo falecimento do mesmo. Fala de sua solicitação para homenagear 
o nosso Presidente Jair Messias Bolsonaro, onde foi questionado o porquê da 
homenagem ao mesmo e como resposta passa a elencar os feitos que o 
Presidente da República realizou contemplando recursos para Maceió e 
Alagoas como todo. Em seguida fala que compreende as divergências 
políticas e ideologia, porém temos que admitir os investimentos aqui citados 
que vem para o bem de todos. Logo após espera que suas indicações para 
título de cidadão aos homenageados Presidente Jair Messias Bolsonaro, 
Ministro Tarcísio e ao Ministro Gilson Machado sejam apreciadas no dia de 
hoje.  Em aparte vereador José Márcio Filho parabeniza o orador pelas 

Baixado Em: 23/12/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
indicações de Título de Cidadão Honorário e mesmo não concordando com o 
Presidente da República em alguns de seus pensamentos, temos que 
reconhecer os benefícios que o mesmo realizou para nosso município e 
estado, onde a homenagem faz parte da boa convivência. Logo após fala da 
indicação de sua autoria em regime de urgência para Título De Cidadão 
Honorário ao Senhor Ministro Gilson do Turismo e solicita que o mesmo possa 
ser votado na ordem do dia do dia de hoje. Retornando orador Vereador 
Leonardo Dias diz que espera ter a contribuição dos pares para aprovação de 
suas indicações. Quinta oradora vereadora Teca Nelma fala que não 
concorda com a indicação de título de cidadão honorário ao Presidente da 
república, onde lamenta que essa matéria seja colocada em pauta exatamente 
quando está se instalando uma CPI da Covid contra o Presidente da 
República. Em seguida passa a tratar sobre a proposta para antecipação de 
colação de grau na Universidade UNIT dos cursos de Medicina, Enfermagem 
e onde os alunos já estão com percentual dos cursos realizados podendo 
pleitear essa antecipação, onde essa vereadora foi procurada pelos alunos e 
colocou sua acessória jurídica para ajudar aos mesmos junto a esse pleito 
sendo viável para um momento tão difícil que estamos passando necessitando 
de profissionais da saúde. Por fim fala da falta de água no Bairro de Rio Novo, 
sendo inadmissível, onde espera que a CASAL tome as devidas providências 
para sanar todos os danos citados pelos moradores.  No Prolongamento do 
Expediente foram lidos; Projeto de Lei da vereadora Teca Nelma protocolo 
de número 04230013/2021; Projetos de Lei da vereadora Olivia Tenório, 
protocolos de números 04220056/2021 e 04150089/2021; Projeto de Lei do 
vereador Fernando Holanda, protocolo de número 04150023/2021; Projeto de 
Lei do vereador Fabio Costa, protocolo de número 04190033/2021; Projeto de 
Lei da vereadora Silvania Barbosa, protocolo de número 04190038/2021; 
projetos de Lei do vereador Kelmann Vieira, protocolos de números 
04190049/2021 e 04200021/2021; Projeto de Resolução do vereador 
Siderlane Mendonça, protocolo de número 04050035/2021; Projeto de Lei do 
vereador Fernando Holanda, protocolo de número 02040097/2021. Feita a 
chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para 
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deliberar a pauta, foram lidos e aprovados Projetos e Requerimentos de 
números e autorias; Moção do vereador Siderlane Mendonça, protocolo de 
número 04220023/2021 em discussão única; Moção do vereador Fernando 
Holanda, protocolo de número 04240001/2021 em discussão única; Moção da 
vereadora Teca Nelma, protocolo de número 04230011/2021 em discussão 
única; Requerimentos do vereador Leonardo Dias discutido pelo autor, 
protocolos de números 03090033/2021 e 02250039/2021, todos em discussão 
única; Requerimentos da vereadora Silvania Barbosa discutido pelo autor, 
protocolos de números 02220024/2021, 04230007/2021, 04160010/2021, 
04160007/2021, 04160010/2021, 04160007/2021, 04160006/2021, 
04160005/2021, 04160004/2021, 04160003/2021, 04160001/2021, 
04130044/2021, 04130043/2021, 04130042/2021, 04130041/2021, 
04080017/2021, 03260008/2021, 03160006/2021, 03100004/2021, 
03100003/2021, 02220027/2021 e 02220028/2021 todos em discussão única; 
Requerimento da vereadora Silvania Barbosa sem número de protocolo – 
solicita desobstrução de galerias na Rua Sebastiao Vasconcelos Cruzamento 
com a Rua Benigno Bezerra no Trapiche da Barra em discussão única; 
Requerimentos do vereador José Márcio Filho, protocolos de números 
03310018/2021 a 03310024/2021 e 03040010/2021 a 03040013/2021 todos 
em discussão única; Indicação do vereador Fabio Costa protocolo de número 
04260051/2021 em discussão única; Indicações da vereadora Olivia Tenório 
protocolos de números 04200026/2021, 04200002/2021 e 04220037/2021 a 
04220040/2021, 04220042/2021 a 04220045/2021, 04220053/2021 a 
04220055/2021 todos em discussão única; Indicações do vereador Siderlane 
Mendonça 04220005/2021 a 04220015/2021, 04220017/2021, 
04220021/2021, 04220022/2021, 04220024/2021, 04220026/2021, 
04220028/2021, 04220029/2021 a 04220035/2021, 04260036/2021, 
04260039/2021, 04260041/2021, 04260042/2021, 04260050/2021 todos em 
discussão única; Indicações do vereador Cleber Costa discutido pelo autor, 
protocolos de números 04220016/2021, 04220018, 04220036, 
04260001/2021 a 04260003/2021 todos em discussão única; Indicações do 
vereador Leonardo Dias protocolos de números 04220020/2021, 
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04220047/2021, 04220048/2021, 04220051/2021, 04260016/2021 e 
04260019/2021 discutido pelo autor, todos em discussão única; Indicações do 
vereador Fernando Holanda protocolos de números 04220027/2021, 
02040025/2021, 02040033/2021, 03090016/2021, 03090015/2021, 
03080056/2021, 03090014/2021, 03250021/2021, 02040078/2021, 
03080055/2021 e 04240003/2021 discutido pelo autor em discussão única; 
Indicações do vereador Francisco Holanda Filho protocolos de números 
04220041/2021, 04220052, 04220057/2021, 04230001/2021, 
04230003/2021, 04230005/2021 e 04230010/2021discutiso pelo autor, todos 
em discussão única. Indicações do vereador Luciano Marinho protocolos de 
números 04260007/2021, 04260008/2021, 04260010/2021, 04260011/2021, 
discutido pelo autor em discussão única; Indicação do vereador Davi Davino 
protocolo de número 04260011/2021, em discussão única; Projeto de Decreto 
Legislativo do vereador Leonardo Dias protocolo de número 0226 0006/2021, 
em primeira discussão; Projeto de Decreto Legislativo do vereador Leonardo 
Dias, protocolo de número 02260004/2021, discutido pelo autor em primeira 
discussão; Projeto de Decreto Legislativo do vereador Samyr Malta protocolo 
de número 03090038/2021 discutido pelo autor em primeira discussão; Projeto 
de Lei do vereador Kelmann Vieira protocolo de número 03110042/2021 em 
segunda discussão; Projeto de Lei do vereador Francisco Holanda Filho 
protocolo de número, discutido pelo autor em segunda discussão .Passando 
para o Expediente Final. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
presente sessão e convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. 
Maceió, 27 de abril de 2021 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de 
Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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